

Décès de Marc Blondel



Dimanche 16 mars 2014, Marc Blondel est décédé.

Secrétaire général de la Confédération FO de 1989 à 2004, il aura marqué de son empreinte indélébile la défense permanente des droits des salariés.

Maintes fois, il a rappelé que les intérêts des salariés sont incompatibles avec ceux des patrons et tout autant des actionnaires. C'est une vision toujours d'actualité de la lutte des classes, comme le témoigne actuellement le combat contre le pacte de responsabilité.

Même à la retraite, il était encore sur tous les fronts, et toujours aussi intéressé par la vie syndicale et politique.

C'est avec une grande fierté que la FGF-FO l'avait invité à son dernier congrès de mars 2013 à Nîmes. Marc nous avait fait l'amitié de venir et d'écouter avec attention et passion les intervenants du Congrès pendant toute la semaine. A l'issue du Congrès, il avait également fait une intervention remarquée en faveur de la défense du service public et des valeurs qu'il porte : liberté, égalité, fraternité et laïcité.

A son épouse et à toute sa famille et ses proches, à tous les camarades, la FGF-FO apporte tout son soutien, toute son amitié et sa fraternité.

A la tribune du Congrès de Nîmes, il avait clôturé son intervention en disant : « *soyez rebelles !* ». Marc, sois certain que nous le resterons !

PARIS, le 17 mars 2014

